

7 novembre Grève de 8 heures

Parce que

Les prix sont augmentés avec l'euro et nous sommes payés en liras et, avec les accords séparés, on reçoit des centimes.

Parce que

Les travailleuses et travailleurs sont des personnes, non des marchandises l'onés, achetées, vendues, comme ce que veut faire la loi n° 30 et toute la nouvelle législation sur le travail.

Parce que

En 8 heures on doit faire le travail de 8 heures, non de 12 heures.

Parce que

Qui est devenu malade, à cause de l'asbestos, doit pouvoir anticiper sa retraite.

Parce que

Dans les usines on se fatigue beaucoup et l'augmentation de l'âge de la retraite frappe surtout qui travaille le plus et qui a un travail temporaire.

Parce que

Les travailleurs et les travailleuses payent toutes leurs taxes et le gouvernement protège les fraudes fiscales.

Parce que

L'état social, la santé, l'éducation, les retraites sont des conquêtes à nous, que nous voulons garder pour nos enfants.

Parce que

Tous ont le droit de voter : les migrants aux élections, les métallurgistes sur leurs contrats.

Parce que

Nous voulons le salaire, les droits, la démocratie : un vrai contrat national.

Parce que

Nous voulons faire entendre notre voix.

ensemble a Rome
le 7 de Novembre

